

# ¡AVE MARIA! EL CAUDILLO EN FUERTEVENTURA

¡Dentro de breves horas se incendiará Roma! Mas no hay que alarmarse; este incendio no será al estilo pagano de Nerón, sino que poseerá toda la virtualidad y belleza de una llama cristiana que sube hacia el Altísimo en honor de su Venerada y Augusta Madre.

Cuando el volteo de las mil campanas de la Ciudad Eterna eleven sus sonidos como una gigantesca y armónica sinfonia; cuando millones de gargantas expandan sus gritos, jubilosos y delirantes, hacia Ella; cuando las muchedumbres, enardecidas por un fervor sobrenatural pongan sus ojos en las imágenes que adoraron desde la infancia; cuando las caligaduras y laudatorias marquen el relieve de su gajo colorido en los edificios monumentales de la vieja capital de Italia; cuando el sucesor de San Pedro defina la Asunción de Nuestra Señora, Santa María, entonces, no solo se incendiará Roma sino que, al igual que un circuito eléctrico, las llamas se propagarán a las viejas catedrales de Europa; a los antiguos templos budistas del Japon y Asia, ya cristianizados y dedicados a la Madre del género humano, a las modestas misiones del Centro de Africa y, hasta en alguna mazmorra comunista, en donde prelados y sacerdotes se encenderá, con más brío en sus coque y perduran a sus persecutores, razones, la llama de la fe y de la esperanza que nunca perdieron en las duras luchas que, por la religión, tuvieron que sostener.

¡Todo el mundo será una inextinguible hoguera! Hoguera de Caridad, de amor a la Reina de los hombres, de veneración a la que llevamos grabada en el fondo de nuestras almas.

La definición dogmática de la Asunción gloriosa de Nuestra Benditísima Madre a los Cielos, acontecimiento tantos siglos acariciado por las generaciones que nos precedieron y por el mundo católico contemporáneo será un tausto hecho, y los hijos de María sentirán la satisfacción íntima y pura de esta nueva y gloriosa prerrogativa de la Celestial Señora.

España, pero asonada por excelencia, se hallará en Roma bien representada. Treinta y siete Cardenales y Obispos españoles, como representantes de la jerarquía eclesiástica, miles y miles de miembros de la juventud de Acción Católica proclamarán, bien alto por cierto, que nuestra Patria, fiel a su historia y a su estirpe, se halla junto a la Madre no solo en los instantes en que se intenta atacarla, sino también cuando se la venera y honra.

Cuenca, con una representación lucida, presidida por nuestro querido Obispo, será como una flor de los ocinos del Huécar que se agregará a las restantes flores de España, que, en frondoso ramillete, se ofrecerán a la Virgen.

Mas, como la unidad de los hombres cristianos y españoles ha de manifestarse de manera plena, los que quedamos en Cuenca, también nos uniremos en espíritu con los que fueran allá.

Y una Hora Santa que se celebrará en San Esteban hará época en los anales de nuestra ciudad, porque las naves del templo serán insuficientes para albergar a nuestra cristianidad fervorizada.

Y el Rosario de Aurora del día siguiente, presidido por Nuestra Señora la Virgen de la Luz, será una manifestación grandiosa de la religiosidad y fervor de nuestro pueblo que siempre supo, cuando el momento llegó, hacer honor a su glorioso pasado. ¡Nuestras Virgenes luciran ese día sus mejores calas; en las calles de Cuenca tremolarán sus gallardetes y banderolas; las comuniones se multiplicarán en todos los templos de nuestra querida ciudad y lo que es más importante—en ese día, como si fueran bandadas de palomas que se posaran ante las plantas de la Virgen de la Luz y de las Angustias, habrá un ofrecimiento de almas puras y limpias de error que sin regateos ni claudicaciones llegarán hasta la Madre pronunciando la salutación arcaica ¡AVE MARIA!

J. L. S. F.

(Viene de la página OCHO) espacio, en tanto que los gritos patrióticos y atronadores aplausos se sucedían. El Caudillo no podía disimular la fuerte emoción que le embargaba. En este emotivo momento los reflectores de los buques de guerra de la Escuadra del Atlántico, surtos en la bahía, dirigidos hacia el "Canarias", iluminaban a este, y desde los muelles se encendieron múltiples bengalas, contribuyendo extraordinariamente a dar un tono de colorido fantasmagórico, que emocionó a la inmensa muchedumbre.

Tras del crucero "Canarias" salió el "Galicia", en el que iban el gobernador civil de la provincia, presidente de la Mancomunidad Interinsular de Cabillos, presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria, los jefes de distintos servicios del Estado, Prensa, etc., yendo

a continuación los demás destructores, todos ellos hacia la isla de Fuerteventura. La boca del muelle y bahía, frente a la playa de las Alcarabeneras ofrecía en la noche un brillante espectáculo, al que contribuían poderosamente los reflectores de las baterías de costa locales.

La emoción que a todos embargó en el momento de despedir a Su Excelencia el Caudillo de España fué indescriptible. La ciudad de Las Palmas de Gran Canaria ha dado fin a una de las jornadas patrióticas e históricas de mayor categoría.—Cifra.

## EN FUERTEVENTURA

Puerto de Cabras (Isla de Fuerteventura).—Los cuatro destructores que forman la flota en que Su Excelencia el Jefe del Estado y los ministros que le acompañan recorren las Islas Canarias, arribaron a este puerto poco después de las nueve de la mañana. A las nueve y cuarto atravó en el muelle una falúa que trasladaba desde el "Canarias" al Caudillo, ministro de Marina y los jefes de las Casas Militar y Civil de Su Excelencia. En pocos minutos desembarcaron los restantes ministros, el capitán general de la Isla y las demás personalidades que constituyen el séquito.

En el desembarcadero y en las calles adyacentes, se había congregado una gran multitud compuesta por todo el vecindario de Puerto de Cabras y los de todos los pueblos del interior de la isla, que se habían trasladado a esta población para recibir a Franco.

La ciudad estaba en su totalidad engalanada con banderas y gallardetes. Areas de triunfo marcaban el camino que había de seguir la comitiva hasta el Cabildo Insular, y en los muros de los edificios que dan al pueblo se leían grandes letreros con frases cariñosas de salutación a Franco.

El Generalísimo, que vestía uniforme de capitán general de la Armada fué recibido al desembarcar con grandes aclamaciones y vitores inintermitidos de la multitud. La banda militar interpretó el himno nacional, mientras centenares de palomas soltadas por los isleños emprendían vuelo. Su Excelencia fué recibido por el alcalde de la ciudad D. Miguel Velázquez; delegado del Gobierno, D. Manuel Medina; presidente del Cabildo Insular, D. Lorenzo Castañeira, y restantes autoridades y jerarquías locales. Franco, después, pasó revista, en unión del capitán general de la Región, a las tropas de infantería que le rindieron honores.

Posteriormente presenció el desfile de las tropas y se trasladó a la sede del Cabildo Insular, donde recibió a las distintas comisiones que se expusieron los problemas y principales aspiraciones de Fuerteventura.

El presidente del Cabildo Insular pronunció unas palabras de bienvenida haciendo presente al Caudillo la colaboración y adhesión de todos los vecinos, a las que contestó Su Excelencia diciendo que había venido a esta tierra a tomar contacto con los problemas y necesidades de Fuerteventura, que es rica, dijo, por su tierra fértil, aunque sufre los efectos de los fenómenos meteorológicos, y su falta de agua impide un mayor aprovechamiento agrícola.

Es necesario—continuó diciendo—que se pongan en juego todos los medios que la ciencia tiene para buscar el agua, ya sea por medio de pozos o destilaciones, o por presas, ya que se hace preciso cambiar el signo de esta isla, para lo cual el Gobierno pondrá en juego sus medios, pero también es indispensable la colaboración de los habitantes de Fuerteventura. Con el esfuerzo de todos esta Isla puede llegar

.....  
cias.—Especialistas: Fausto Belinchón García y Vedro Forcada Lain. No cualificados: Feliciano Guijarro Buedo.

Grupo Tracción Sangre Mercancías.—No cualificados Juan Pablo García Arnau.

Grupo Servicios Anejos al Transporte.—Especialista: Emiliano Cantero García. No cualificados: Primitivo Serrano Olivares.

Grupo Alámbricas.—Técnicos: José Viñes Cuartero. Especialistas: Antonio Domingo Villarocha y Francisco Medina Jiménez. No cualificados: Pascual Fonseca Dodriguez.

## Automáticos "Sol"

CONTRA AVERIAS EN LOS PLOMOS.—APARATO INSTALADO 90 PESETAS

Avisos: Talleres «MARGON»

Diego Jiménez, 17.—Telf. 455

CUENCA

a albergar una población seis u ocho veces mayor que la actual, y anuncio que el Gobierno enviará comisiones de técnicos para hacer exploraciones y tratar de facilitar los medios para que en el plazo más breve posible se haya logrado este milagro.

Las palabras del Caudillo fueron seguidas con suma atención, y al final acogidas con entusiastas aclamaciones y vitores.

Mas tarde la comitiva se trasladó hasta la Residencia de Oficiales, donde le fué ofrecida a Su Excelencia una copa de vino español. El teniente coronel jefe de la guarnición de Fuerteventura pronunció unas palabras de adhesión al Caudillo, a las que Su Excelencia contestó con las siguientes:

"Constituye para mi una satisfacción beber una copa de vino con vosotros en esta apartada guarnición del archipiélago canario donde tan dignamente se encuentra representado el Ejército español y donde labora cada uno en vuestra esfera en el servicio de la Patria. Este magnífico cuartel, rodeado de casitas de la residencia de oficiales y de suboficiales con sus escuelas y sus servicios, es una muestra de la nueva España, de la España que nace y de la España que uno se conforma, de la España, en fin, que derramó su sangre en la Cruzada para llegar a ser mejor y más justa, más grande y más libre.—A España se la sirve en todas las esferas de la sociedad, lo mismo en los cuarteles, guardando el templo del honor y pelando nuestras armas para cuando la Patria nos necesite, que en todas las demás actividades de la vida, si ponemos todo el espíritu, nuestro trabajo y nuestro sacrificio para levantar a nuestra Patria y mejor el nivel de vida de nuestros compatriotas. Esta es la tarea que nos hemos impuesto y yo espero que en breve la isla verá revertir y que la guarnición de Fuerteventura—que un día casi se consideraba como guarnición de castigo de la que toda guarnición de castigo de la que todos general García Escamez es estimada y querida de todos vosotros, se convierta en un oasis al que todos deseen venir. Por vosotros y por España, ¡Arriba España!

## HOY CUMPLE EL XVII ANIVERSARIO

(Viene de la PAG. PRIMERA) Primeramente dió lectura al discurso fundacional, el camarada García Aragón, Ayudante Provincial para las F. J. de Franco; y el jefe de la Sección de Centros de Trabajo, camarada Ernesto de las H-ras, la lección del Día de la Fe.

A continuación se efectuó el paso de veinticuatro aprendices de la Sección de Centros de Trabajo a las F. J. de Franco.

Por último se cantó el Cara al Sol, dando los gritos de ritual el Secretario provincial, en funciones de Delegado, camarada Ayerza.

## LA OFRENDA DE LAS FAJANGES JUVENILES DE FRANCO

Terminado el acto en el Hogar del Flecha, las Fajanges Juveniles de Franco, de la capital, iniciaron la marcha en correcta formación hacia la Cruz de los Caidos.

En la Plaza Mayor, ante la Cruz, el Capellán Provincial del Frente de Juventudes, Rvdo. D. Miguel Martínez Millán, dió lectura a la oración a los Caidos y rezo un Padrenuestro.

Finalmente el camarada Ayerza, Delegado Provincial accidental, dió las invocaciones de presente, que contestaron todos los camaradas

## EL DESFILE DE ANTORCHAS

Anoche a las once la Falange local se concentró en la Jefatura Provincial del Movimiento, de donde inició el desfile en dos filas hacia la Cruz de los Caidos, portando antorchas.

Presidió el desfile el Jefe Provincial del Movimiento, camarada Gabriel Juliá Andreu, acompañado del Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Ante la Cruz, el Jefe Provincial del Movimiento, hizo la ofrenda de las Cinco Rosas simbólicas y montó la guardia acompañado de otros camaradas.

A continuación tuvo lugar la ofrenda de la corona. Una vez depositada, canto el Miserere de Perosi la Schola Cantorum.

## ACTOS DE HOY

A las diez de la mañana se celebrará una misa rezada en la Santa Iglesia Catedral Basílica. Seguidamente tendrá lugar el pase de los guías de las Fajanges Juveniles de Franco de la provincia al Movimiento, y de los de la capital a la Guardia de Franco. Después toda la Falange se trasladará al lugar donde asesinaron al primer Jefe Provincial de la Falange para rezar un responso.

## Han sido confirmados por la Junta Provincial los resultados de las elecciones celebradas en los Sindicatos el día 15

### Relación de Vocales designados para las Juntas Sociales y Económicas

SINDICATO TEXTIL Sección Económica.—Grupo Tejidos en general.—Virgilio Amo de la Rosa, Emilio Diaz, Antonio Saiz Verdu y Felipe González Ibáñez.

Grupo Mercadería y Paquetería.—Juan Benedicto Tacasta, Cobián Hermanos, Virgilio Pontones y Constantino Chamón.

Grupo Prendas Confeccionadas.—Valentín de las Heras Martínez, Miguel Forriol Casero y Gabriel Barrada.

Grupo Sastrería.—José Carrasco, Miguel Ortega, Anselmo Belinchón y Jesús Armoro.

Grupo Alpargatería.—Manuel Ceva Bura.

Grupo Hilaturas y Carda.—Enrique Pérez Molina.

Grupo Otros Tejidos.—Jacinto Parra.

Grupo Comercio de Lanás.—Serafin Morales Recuero.

Sección Social.—Grupo Tejidos en General.—Administrativos: Rosarito García Martín. Especialistas: Emilio Evangelio Moratón y José Antonio Guillén. No cualificados: Julián Recuenco Morales.

Grupo Mercadería y Paquetería.—Administrativos: Julia Cruz Carralero. Especialistas: José Ventosa Carbo y Florián Montero Castilla.

Grupo Prendas Confeccionadas.—Administrativos: Francisco Sánchez Casero. Especialista: León de las Heras Martínez. No cualificados: Cirilo Moya Serrano.

Grupo Sastrería.—Especialistas: María Antón Alberto y Amalia Chust Ruiz. No cualificados: Concepción López Torrijos.

Grupo Alpargatería.—Administrativos: Ángel Cañamares Andrés. Especialistas: Encarnación Moreno Mal y Daniel Pérez Martínez.

Grupo Hilatura y Carda. Especialista: Antonio Ventosa Carbo. No cualificados: Sacramento Vicente Vázquez.

Grupo Comercio de Lanás.—No cualificados: Gonzalo Segovia Sánchez.

### SINDICATO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

Sección Económica.—Grupo RENFE.—Red Nacional de Ferrocarriles de España.—Contratas Ferroviarias: Pedro Lorca Marin e Hijos y Aplicaciones Cianhídricas.

Grupo Tracción Mecánica Viajeros.—Antonio Simón Caballero, Anóniha Alsina Graells y Manuel Lozano Castellote.

Grupo Tracción Mecánica Mercancías.—Hijo de Julian Avora, S. A., ingeniería, y C. Marcor S. A., Antonio Arquer Mena, Teofilo Martínez Lajarra, Luis Verdu Albert y Benito Moreno Castillejo.

Grupo Tracción Sangre Mercancías.—Félix Requena Ruiz, Martín Alvarez Olivares, Domingo Carralero Peñalver y Ramón Lopez Sánchez.

Grupo Servicios Anejos al Transporte.—Pedro Alicia Jiménez.

Grupo Alámbricas.—Compañía Telefónica Nacional de España.

### Sección Social.—Grupo RENFE.—

Administrativos: Julio Lechon Ortiz. Especialistas: José María Page Morón y Bienvenido Caro Martínez. No cualificados: Simón Belmar Gascuña, Martín Carralero García y Pedro Canasbaiz.

Grupo Contratas Ferroviarias.—Administrativos: Eloy Ortega Jarque. Especialistas: Emilio Ayuso Nuñez. No cualificados: Francisco Guillén Crespo.

Grupo Tracción Mecánica Viajeros.—Técnicos: Enrique Roger Martínez. Especialistas: José López Polo. No cualificados: Pio Antón Garay.

Grupo Tracción Mecánica Mercan-

•FUERTE•  
•ELEGANTE•  
•PRECISO•

y no obstante, de un precio asequible, el reloj CERTINA no tiene rival en el mercado.



**Certina**  
UN GRAN RELOJ  
DE VENTA EN TODAS LAS BUENAS RELOJERIAS